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【111學年度教學與行政研討會特刊】參與教師回饋意見

【111學年度教學與行政研討會特刊】

永續中心韌性治理規劃組組長涂敏芬： 

今天的教學與行政革新研討會，是一個對內部形塑共識的利害關係人議合場合，而少

子化就是我們淡江目前優先關注的重大性議題。從編製永續報告書之重大性議題分析

的角度來看，這將影響到學校下一步的目標設定、策略研擬、避險減損等效益。期待

「學校」就是「我們」，透過如同橄欖球隊般地齊力，朝向可持續發展的未來。 

資訊處校務資訊組組長林昀龍： 

第一次參與這個研討會，感受到主管們對於少子化議題的重視，如果不是來參與不能

了解。尤其今年面對缺額的改變，大家有點慌，如果能把學校的回應攻策帶回去對同

事們作傳達，比較容易溝通，也能配合學校推動執行，尤其是分組研討的構思我都覺

得滿好的。 

西語系助理教授羅雅芳： 

學校願意正視招生問題，作分組研討，很有意義。但提議須經過計畫、執行、檢討的

過程，才能把事情做好，期望能看到好的提案落實。比如分組研討時間有人提出可以

讓國際生回到他們的母校去介紹淡江，這個點子很棒，如果能執行，明年開會的時候

再提出來檢視，才能有效果。 

資工系主任林其誼： 

未來的招生，不敢說要更好，希望保持優良傳統，在高教環境中發揮影響力。這些需

要動員起來，集眾人之力才能達成，不是只有行政的同仁，所有老師都要參與。


